

Día de Extremadura en la Escuela

Para la celebración de la Semana Escolar de Extremadura, a lo largo de la misma se han ido realizando diferentes

actividades. A continuación, os dejamos unas fotografías

de aquellas realizadas el jueves tras el riquísimo desayuno

que nos ofrecieron desde la Escuela de hostelería

de Alconchel y junto con la colaboración de la AMPA.

Se llevó a cabo una Izada de la bandera de Extremadura

tanto con alumnado mayor como con los pequeños.

Nuestros alumnos y alumnas, también pegaron en un gran mural del "Cerdo ibérico" pequeñas insignias

que se habían realizado a lo largo de la semana:

Infantil: bellotas.

1º de Primaria: Mapa de Extremadura.

2º de Primaria: Trajes regionales de Extremadura.

3º de Primaria: Castañuelas.

4º y 5º de Primaria: Escudo de Cheles.

6º de Primaria: Jamón Ibérico.

Y para finalizar escuchamos y cantamos el Himno de Extremadura y de Cheles



Imágenes de los diferentes cursos celebrando el Día de Extremadura